

## Echeverría Izquierdo Montajes Industriales S.A., un socio clave en los retos mineros del futuro

En un escenario crucial para la minería chilena, marcada por la necesidad de modernización de infraestructuras, mayor productividad y sostenibilidad, Echeverría Izquierdo Montajes Industriales S.A. (EIMISA) se reafirma como un socio esencial para enfrentar los desafíos del sector.

Con más de 25 años de experiencia, la compañía se ha consolidado como líder en proyectos industriales de alta complejidad, destacando por su expertise técnico, compromiso con la seguridad y la eficiencia en cada fase de la operación.

La participación de EIMISA en proyectos brownfield ha sido fundamental para abordar las dificultades inherentes a la intervención en plantas en operación. La modernización de infraestructuras sin interrumpir la producción es un desafío que la empresa ha superado con éxito en proyectos emblemáticos como



Dario Barros Izquierdo, gerente general de EIMISA, señala: "Nuestro mayor activo es nuestra gente".

Rajo Inca y El Teniente.

Durante 2024 EIMISA se adjudicó contratos con AMSA y Collahuasi, consolidando su capacidad para liderar proyectos de gran escala en la minería chilena. Estos contratos no solo refuerzan la confianza que empresas del calibre de Codelco, Teck, Bechtel, Collahuasi,

CMP, BHP, entre otras, han depositado en EIMISA a lo largo de los años, sino que también subrayan el liderazgo de la empresa en la ejecución de proyectos complejos en faenas de alto impacto.

Además de su expertise, uno de los principales pilares de EIMISA es el compromiso

con la seguridad de su equipo de trabajo. La compañía mantiene rigurosos estándares de seguridad en todos sus proyectos, lo que le ha permitido operar con éxito en condiciones complejas y desafiantes.

Dario Barros Izquierdo, gerente general de EIMISA, señala: "Nuestro mayor activo es nuestra gente, quienes con su dedicación y profesionalismo nos permiten enfrentar los retos más complejos. En ese sentido, la seguridad de ellos es un principio central, porque sabemos que un equipo protegido y capacitado es fundamental para continuar liderando en la industria. En EIMISA seguimos buscando nuevos desafíos, apoyando a nuestros clientes actuales y abriendo nuevas puertas con aquellos con los que aún no hemos trabajado."

De cara al futuro, la filial de Echeverría Izquierdo S.A. continúa apostando por la innovación y la excelencia, convencidos de que su experiencia y capacidad para adaptarse a las necesidades del sector seguirán siendo determinantes para afrontar los retos que presenta la minería del futuro.